

de la Croix-Rouge. Les forces aériennes canadiennes assureront l'acheminement des fournitures jusqu'en Europe.

«Nous pressons la communauté internationale de prendre d'autres mesures, par l'intermédiaire des Nations Unies, pour mettre fin à l'effusion de sang et aider les parties à régler pacifiquement le conflit en Yougoslavie», a ajouté M^{me} McDougall.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent s'adresser au :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874